

Nach Aufruf der Vorlage erhält Ratsherr Joost die Gelegenheit, den Antrag zu erläutern. Er begründet die gewünschte Vorberatung im Planungs- und Umweltausschuss mit der erforderlichen Erstellung eines Raumkonzeptes für ein Dienstleistungszentrum.

Die Ausschussmitglieder sehen einvernehmlich keine Zuständigkeit des Planungs- und Umweltausschusses bzw. keinen Beratungsbedarf und beschließen folglich lediglich die Kenntnisnahme der Vorlage.

Beschluss:

Kenntnisnahme

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung